

Région – vendredi 20 septembre 2019

## La « nouvelle » Neuenbourg à Guebwiller



**Le château ouvre ses portes ce week-end.** Photo L'Alsace/Stéphane CARDIA

**Le pôle culturel et touristique de la Neuenbourg sera inauguré ce week-end à Guebwiller. L'occasion de découvrir le nouveau visage de ce château emblématique, qui abrite désormais le Centre d'interprétation de l'architecture et du patrimoine.**

Après de longs mois de travaux, le nouveau Pôle culturel et touristique du château de la Neuenbourg sera inauguré ce week-end à Guebwiller. Samedi et dimanche, le public pourra découvrir le nouveau visage de ce château emblématique du passé culturel et industriel guebwillerois, qui était resté inoccupé depuis 2011. L'IEAC (Institut européen des arts cé-

ramiques) a déjà pris possession des lieux en installant ses locaux au 1<sup>er</sup> étage de l'aile historique et au sous-sol, tandis que l'office de tourisme de Guebwiller-Soultz et des Pays du Florival devrait emménager sur place en avril.

Des visites guidées seront proposées samedi et dimanche afin de découvrir le nouveau CIAP (Centre d'interprétation de l'architecture et du patrimoine), qui propose en plusieurs salles d'en apprendre davantage sur les personnages qui ont marqué l'histoire de la région, du temps des princes abbés de Murbach ou durant l'industrialisation. Des maquettes et des modélisations 3D permet-

tent également de mieux saisir l'évolution de l'architecture et des paysages.

De nombreuses autres animations ponctueront ces Journées du patrimoine à la Neuenbourg, notamment des déambulations musicales proposées par la troupe des Clandestines, des spectacles sous un dôme numérique, ou encore une chasse au trésor pour les enfants.

**S. C**

Portes ouvertes au château de la Neuenbourg, à Guebwiller, samedi 21 septembre de 14 h à 18 h et dimanche 22 septembre de 10 h à 18 h. Entrée libre.